

Rayakan MayDay, Pemko Bukittinggi Bersama BPJS Ketenagakerjaan Berikan Bantuan Sembako Kepada SPSI

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KINERJA.CO.ID](https://bukittinggi.kinerja.co.id)

May 20, 2022 - 06:06



Linda Yusuf

Rayakan MayDay, Pemko Bukittinggi Bersama BPJS Ketenagakerjaan Berikan Bantuan Sembako Kepada SPSI

Bukittinggi--Pemko Bukittinggi bersama BPJS Ketenagakerjaan memberikan bantuan sembako dalam rangka perayaan hari Buruh Se-dunia (Mau Day) 2022 dengan tema dengan "Pulih Bersama Pekerja Indonesia," di Pendopo Rumah

Dinas Walikota pada Kamis (19/05).

Seperti yang disampaikan oleh Kakacap BPJS Ketenagakerjaan kota Bukittinggi bahwa BPJS Ketenagakerjaan memberikan kepedulian kepada para buruh dan pekerja di Indonesia dan kebetulan pada hari ini kita merayakan hari buruh dunia (Mau Day).

"Seyogyanya hari buruh ini memang dilaksanakan pada tanggal 1 May 2022, namun karena berbarengan dengan hari raya idul Fitri maka kegiatannya kita undur pada hari ini, Kamis tanggal 19 May 2022," kata Sunjana.

Dijelaskannya, saat ini kita kemas dalam bentuk sharing dan caring kita berbagi kepada para pekerja dan buruh, dan kami memberikan bantuan paket sembako sebanyak 120 paket untuk anggota Serikat Buruh Pekerja Indonesia (SPSI) kota Bukittinggi dalam rangka hari May Day.

"Adapun kriteria yang akan kami berikan untuk bantuan sembako salah satunya adalah dia terdaftar di BPJS Ketenagakerjaan, dan yang kedua bagi masyarakat yang membutuhkan, seperti pekerja buruh angkot, gojek, agen dan lain-lain," tambah Sunjana.

Menurut Kakacap Bukittinggi, mereka yang menerima adalah mereka yang Bukan Penerima Upah, seperti mereka bekerja secara harian/daily worker ataupun yang tidak punya ikatan apapun.

Kami berharap seluruh para pekerja di Kota Bukittinggi ini baik pekerja formal maupun non formal atau disebut juga Penerima Upah dan Bukan Penerima Upah, (PU dan BPU) agar semua dapat tercover dan terlindungi dalam program jaminan sosial Ketenagakerjaan.

Saat yang bersamaan, Walikota Bukittinggi Erman Safar mengucapkan terimakasih kepada BPJS Ketenagakerjaan terutama kepada Kakacap BPJS Ketenagakerjaan atas pemberian bantuan sembako untuk anggota SPSI kota Bukittinggi.

"Semoga BPJS Ketenagakerjaan bisa memberikan perhatian khusus dengan memberikan bantuan yang bermanfaat 4 kali setahun bagi masyarakat kota Bukittinggi," harap Wako Erman.

Diakhir acara, Wako Erman memberikan bantuan sembako secara simbolis dengan salah satu penerima sembako dan acara tersebut ditutup dengan berfoto bersama. (Linda).